
《纽约客》 2 月 18 日

尤斯塔斯的新形象

폈쮹쯾쮹·쳡샻쫇 《얦풼뿍》 퓓횾
뗄 “벪쿩컯”， 쯻쫖쓃떥욬퇛뺵맛달뫻
뗻뗄탎쿳， 놻퇓탸쪹폃쇋 90 뛠쓪。 본
폚떱잰헾훎뫍틕쫵뮷뺳훐얮탔뗄짹틴틑
놻럅듳， 놾웚럢쏦붫폈쮹쯾쮹쯜퓬돉튻
캻쏀샶폅퇅뗄얮죋， 쾣췻쯽쓜틽웰죋쏇
뛔루뻧뗄맘힢。

《旁观者》 2 月 16 日

工党的瓦解

펢맺횴헾떳놣쫘떳퓚“췑얷”뷸돌훐
뺫욣솦뺡，랴뛔떳릤떳튲쎻뫃떽쓄샯좥。

릤떳늻뷶퓚쏱틢뗷닩훐실컩， 뿆뛻뇶튲
돉쇋ퟮ늻쫜뮶펭뗄릤떳쇬떼죋。 뷘훁쒿
잰，8 쏻릤떳틩풱틑퓚놾훜듇횰，쯻쏇퓚
뷓쫜닉럃쪱뇭쪾：“（듇횰）톹솦살ퟔ폚릤
떳놻쿁낯뗄욫횴뿱쏇쯹훷떼。 ”

半个世纪了，美国难圆“高铁梦”

特朗普宣布对加州高铁“撤资”；自首条“高铁”诞生以来再无高铁

就在马斯克的“超级高铁”计划吸

引全世界眼球的同时，美国政府的“高

铁梦”再受重挫。 2 月 19 日，特朗普政

府宣布， 将取消对加利福尼亚州高铁

项目的 9 亿美元拨款， 并考虑采取法

律行动，追回过往发放的资金。这标志

着加州高铁项目在经历了十多年的反

复后终于寿终正寝。

资金问题还是政治报复？

美国运输部 19 日发表声明称，将

取消对加州高铁 9.286 亿美元的联邦

拨款， 并探索 “每一种可能的法律行

动”，追回运输部辖下联邦铁路管理局

此前对该项目的 25 亿美元拨款。

此前， 新上任的加州州长纽森在

上周发表的首次州情咨文中宣布，由

于造价飞涨， 被迫放弃修建从洛杉矶

到旧金山的高铁项目 ， 仅保留原定

1200 公里规划中的 177 公里 。 他表

示：“这个项目花费太多，耗时太长。项

目几乎没有监管，且透明度不够。 ”

2008 年，时任共和党籍州长施瓦

辛格提议修建贯穿加州南北的高铁。

当时的规划是连接洛杉矶和旧金山，

两期工程分别将于 2029 年和 2040 年

完工， 从而把两地通勤时间缩短到两

个半小时以内。 当年， 加州同意使用

100 亿美元的债券收益作为高铁启动

资金。 2010 年，时任美国总统奥巴马

向加州拨款 35 亿美元用于高铁建设。

不过这些投入比起飙升的成本估

算，实在是杯水车薪。 在 2008 年的计

划中， 加州高铁的建设成本只有 336

亿美元，而在 2018 年 3 月的商业计划

中， 该项目估算成本已高达 773 亿美

元。随着物价上涨，这一成本预计还将

继续上升。

联邦铁路管理局局长 19 日致信

加州高铁管理局，提到加州高铁“未能

取得有效进展”，而加州州长纽森决定

缩短高铁建设长度， 也加重联邦铁路

管理局对该项目能否完成的疑虑。

纽森迅速做出回应， 称特朗普是

在进行政治报复。加利福尼亚州、纽约

州等 16 个州在 2 月 18 日联合提起诉

讼，指控特朗普宣布“国家紧急状态”

以绕过国会筹集建墙经费的做法非

法。 纽森称，“这不是巧合”，加州带领

16 个州对总统提起诉讼，而特朗普政

府在 24 个小时后就施加了威胁，“总

统甚至在今早的一条推文中将这两件

事情联系起来，这明显是政治报复，我

们不会袖手旁观”。纽森称这 9 亿美元

联邦资金已经是加州的钱，“我们将为

此而战”。

特朗普 19 日在社交媒体上称，加

州高铁比“迫切需要”的墙要贵上数百

倍。此前，特朗普在加州宣布放弃高铁

项目后， 斥责该项目浪费了数十亿美

元，“他们欠联邦政府 35 亿美元。我们

现在想要把那笔钱拿回来！ ”

最快 “准高铁 ”时速仅
110 公里

加州高铁是美国“高铁梦”难圆的

一个缩影。 美国是世界上铁路建设起

步最早，分布最密集的国家，也是全球

高铁的首倡国家之一。 早在 1965 年，

美国国会就通过 《高速地面交通法

案》，要求发展高速铁路。 1969 年，美

国第一条高铁、 设计最高时速 240 公

里的华盛顿至纽约 “城际快车 ” 通

车， 并成为美国高铁的骄傲。 但此后

因运营不顺 、 线路老化等原因于

2006 年停运。

进入上世纪 90 年代以来，美国高

铁无论从规划、投资还是运营来看，都

远远落后于欧洲、日本和中国。有意思

的是，美国不同部门对“高铁”的定义

也不同。 交通部规定时速 180 公里以

上的铁路就可以称为“高铁”；《美国联

邦法典》 规定时速 200 公里以上才能

叫高铁；对此，美国国会图书馆的定义则

是时速 240 公里以上。

不过目前没有一条商业铁路的时速

能达到上述任何一项标准。 美铁公司经

营的东北走廊“阿西乐特快”被认为是美

国最快的“准高铁”，设计时速 200 公里，

但实际运营时速只有 110 公里左右。

奥巴马任内， 美国政府对高铁一度

十分积极， 还打算投入巨额资金扶持各

州申请高铁项目。 但不少共和党人执政

的州毫不领情。除加州外，极少有州申请

这笔经费， 原因是州内配套资金难以筹

集，民众支持率也不高。

加州高铁搁浅后， 美国高铁的希望

寄托在得克萨斯州。 得州高铁连接得州

首府达拉斯和休斯敦， 这两大城市相距

390 公里，预计到 2035 年人口总数将达

1000 万人，算是美国少有的人口密集都

会区。 投资 120 亿美元的这条高铁设计

时速 329 公里， 预计将把达拉斯和休斯

敦的通勤时间从目前的 4 小时缩短到

90 分钟。

不过看起来十分美好的得州高铁仍

然不断遇到各方阻力。 该高铁原定 2022

年通车，但截至目前已多次推迟动工。就

在本周，得州一家法庭宣判，高铁投资方

“得克萨斯中央铁路公司”不得迫使沿线

居民出售房产或地产， 这将使得其动工

时间进一步推迟。

2017 年 7 月，特斯拉公司首席执行

官马斯克宣称，已得到当地政府“口头许

可”，在首都华盛顿特区至纽约间修建一

条“超级高铁”。 建成后，乘客将能在 29

分钟内从纽约到达 368 公里外的华盛

顿。 2018 年 2 月，马斯克再度声称已经

得到华盛顿特区许可， 在一处废弃停车

场开始“准备性的挖掘工作”。 不过美国

媒体普遍对此表示怀疑， 认为除了征地

及超高技术难度外， 数十亿甚至数百亿

美元资金投入将使该项目缺乏可行性。

“高铁梦”难圆的四大原因

福布斯网站刊文分析了美国 “高铁

梦”难圆的四大原因。

一是人口密度， 这是制约高铁在美

国生根的最重要原因。 相比于亚洲和欧

洲很多地方，美国地广人稀，人口分布比

较分散。 比如美国第四大城市达拉斯的

人口密度还比不上中国的河北省， 而后

者在中国不算人口密集的省份。

二是摊大饼式的城市规划。 除了纽

约等极少数城市外， 美国城市大多铺得

很开，没有严格意义上的单一市中心，居

民住在独栋住宅，通过汽车上下班，同时

公共交通并不发达。 这使得即便高铁开

通，居民不仅需要开车前往本地高铁站，

到达目的地后仍需要开车前往目的地，

从而增加交通成本。

三是全国人口分布。 美国人口密集

区域， 大部分在相对分离的东、 西部沿

海， 以及中北部大湖地区和南部墨西

哥湾地区， 而幅员辽阔的中西部地区

则人口稀疏。 这使得建立全国性的高

铁网在美国成本极为昂贵， 从而制约

了交通企业发展高铁的积极性。

四是综合成本高昂。 美国土地和

房产价格贵， 占地面积大的高铁面临

天价拆迁费用的问题。 此外， 美国人

工、配套等成本也很高。

其实， 同业竞争激烈也是美国高

铁不受青睐的重要原因。 美国是世界

上公路和机场最多的国家， 其中公路

总长 665 万公里，机场 13000 多个。记

者所在的首都华盛顿， 前往南部佛罗

里达的迈阿密， 非节假日往返机票只

要 300 美元左右，而如果通高铁，车票

不会更便宜。 美国人也很喜欢一家人

驱车几小时，前往附近的城市度假，因

此城际高铁的需求没有亚洲和欧洲那

么旺盛。（本报华盛顿 2 月 20 日专电）

《国家》 2 月 25 日

桑德斯的外交顾问

늮쓡·즣 뗂 쮹 뷼 죕 탻 늼 붫 닎 볓
2020 쓪쏀맺ퟜ춳뺺톡， 늢붫힢틢솦
쿲췢붻랽쏦。 퓚 2016 쓪듳톡훐， 즣뗂
쮹뗄훷튪맘힢뗣쫇맺쓚뺭볃컊쳢， 탭뛠
움싛볒붫웤돆캪췢붻짏뗄쟡솿벶죋컯。

ퟔ 2017 쓪 2 퓂울쟫십쳘·뛅쮹떣죎췢
붻헾닟맋컊틔살， 즣뗂쮹틑뛔췢붻쫂컱
폐쯹쫬쾤。 뛸 46 쯪뗄뛅쮹놻죏캪쫇춻
웆쳘샊웕룉풤훷틥췢붻헾닟뗄ퟮ훘튪죋
컯횮튻， 쯻퓚췆뚯튲쏅뻶틩컊쳢짏랢믓
쇋맘볼탔ퟷ폃。

《国家地理》 2 月

徒手攀岩的传奇

떥죋춽쫖엊퇒놻돆캪ퟮ뒿듢뗄퓋
뚯。 퇇샺뿋쮹·믴억뛻뗂쫇헢튻퓋뚯뛠
쿮볍슼뗄놣돖헟。 퓚욽쪱뗄통솷훐， 쯻
퓚퇒쪯짏캪쎿튻룶뚯ퟷ뺫좷 “뇠컨 ”，

볇힡쫽잧룶뢴퓓뗄쫖뷅탲쇐， 믘떽뗘
뫳퓚뇊볇놾짏볇슼쿂쎿튻쳬뗄통솷쾸
뷚。 뻍헢퇹， 쯻퓚 2017 쓪 6 퓂헷럾쇋
볓훝폅쪤쏀뗘맺볒릫풰뗄쟵뎤퇒。

一周封面

近日， 一条连接意大利和法国的

高铁项目陷入争议漩涡。 意大利基础

设施和运输部长达尼洛·托尼内利上

周发布报告称， 意法高铁项目将导致

意大利损失超过 70 亿欧元。

去年 7 月， 意大利民粹主义政党

“五星运动”和极右翼保守派政党联盟

党联合组阁上台后，以“需要进一步评

估”为由叫停了该项目意大利段。而托

尼内利正是出自“五星运动”。

据报道， 意法高铁项目连接意大

利北部工业重镇都灵与法国第三大城

市里昂，全长 270 公里，列车时速 220

公里，工程于 2013 年开工，预计将于

2025 年完成。 高铁建成后，不仅能大

幅缩短都灵和里昂之间的通行时间，

如果再连上意法两国各自的铁路网，

两国民众的交往也更加方便。 据法新

社报道，高铁通车后，意大利第二大城

市米兰到法国首都巴黎的时间将从现

在 7 小时缩减至 4.5 小时。

然而，这样一条利国利民的高铁，

遭到意大利都灵民众和执政党之一

“五星运动”的强烈反对，导致项目进展

困难， 他们背后究竟在打着怎样的小算

盘？

意大利将损失 70 亿欧元？

在意法高铁项目中， 最艰难的也最

容易引起争议的， 是穿越意法两国边界

的阿尔卑斯山隧道。该隧道全长约 58 公

里，其中意大利境内约 7 公里，目前整个

工程已推进 28.9 公里。

去年 12 月，都灵约 8 万民众走上街

头示威，反对建造意法高铁。其反对理由

有三： 第一， 修建隧道及高铁的其他工

程，会对当地的水质造成严重破坏，可能

引发周期性的洪水和山体滑坡；第二，意

法高铁项目耗资巨大， 想回本不是那么

容易，可能需要几代人的努力；其三，现

在都灵与里昂之间的运输业十分发达，

许多都灵人以此为生，一旦高铁建成，将

对他们的生计造成严重冲击。

意大利基础设施和交通部长的报告

似乎也印证了民众的担忧。比如，报告认

为 ， 高铁项目建成后将入不敷出 ，到

2059 年，意大利用于维护和运营高铁的

成本将高达 79 亿欧元，而所获客运收益

仅为 13 亿欧元。此外，随着高铁的运营，

公路运输等行业损失将达 4.6 亿欧元 。

因此，整个高铁周期内，意大利方面的损

失将超过 70 亿欧元。 托尼内利表示，报

告所列的数据“极端负面”，因此需要政

府作出最后决定。

对此，“五星运动” 的执政盟友———

联盟党却力挺高铁项目，拒绝这份报告，

并称这条铁路对以出口为导向的意大利

经济至关重要。 而法国交通部长伊丽莎

白·博尔内也在一份声明中说，法方一向

对高铁项目持“坚定立场”，暗示法方不

会因报告而改变主张。

在部分民意裹挟下被搁置

意法高铁连接都灵和里昂， 其中都

灵人口约 170 万，里昂约 230 万，高铁长

270 公里， 这些因素都能让高铁发挥最

大效能。按照日本、德国和中国等高铁强

国的经验来看，在 800 公里以下，高铁比

公路客运更具时间和环保优势， 比航空

又具有成本和环保优势。此外，经过人口

稠密地区的高铁， 本身也能创造良好的

经济效益。更不用说，意法高铁项目还是

欧盟连接南欧和东欧的基础设施建设项

目上的重要一环， 对于意法乃至欧盟

的“互联互通”至关重要。

然而，这样一个重点工程，却在部

分民意的裹挟下被搁置， 不能不说是

一种遗憾。 都灵部分民众出于自身利

益反对修建高铁， 而作为意大利执政

党， 应该在回应民众利益关切的基础

上， 着眼于国家和欧盟的长远利益将

项目推进下去。 但“五星运动”却执意

反对修建高铁， 这是为何？ 有分析认

为，目前“五星运动”的支持率下降，这

个靠民粹主义上台的政党， 不得不对

高铁项目采取强硬立场， 迎合部分民

众诉求，以期提升支持率。

此外， 高铁的效益也不能仅靠客

运收益来衡量， 其对城市乃至一国经

济的推动作用是有目共睹的。 对于报

告所列负面数据， 意大利众议院联盟

党领袖里莫利纳里表示：“政府不能把

那份分析报告奉为圭臬。 ”

不过，莫利纳里还表示，如果执政

联盟无法达成一致， 高铁项目是否继

续将交由公民投票决定。有了英国“脱

欧”公投的前车之鉴，人们不禁对意法

高铁的未来捏了一把汗。

：뛈뫍틁샊뷼쓪살퓚룷쇬폲뫏ퟷ쏜
쟐，돽쇋쓜풴릩펦、뗘풵헾훎뗈쿖쪵틲쯘
뾼솿췢，솽맺퓚컄뮯짏튲웄폐풨풴。：뛈
폫틁샊춬캪컄쏷맅맺， 퓚싾뎤뗄샺쪷뎤
뫓훐，퇇얷듳슽췵뎯탋럏，맺뛈뇤잨，떫
：뛈컄뮯폫늨쮹—낢삭늮컄뮯좴쪼훕쿠
컅쿠쇚，뮥쿠죚뫏，돉뻍쇋탭뛠폐좤뗄샺
쪷뗤맊。

룹뻝쿖듺톧쫵뷧췆닢， 퓚뷱쳬뛭싞
쮹컷쓏늿컚삭뛻즽싶뢽뷼뻓힡ퟅ풭쪼：
얷죋，퓚릫풪잰 2500 쓪ퟳ폒，쯻쏇뾪쪼
쿲췢잨，쿲컷뷸죫얷훞듳늿럖뗘쟸，돉
캪쾣산죋、 뾭뛻쳘죋뫍죕뛺싼죋뗈쪹폃
：얷폯쾵쏱ퟥ뗄ퟦ쿈； 쿲뚫퓲짮죫훐퇇
뢹뗘， 웤훐튻늿럖풭쪼：얷죋뷸죫틁샊
룟풭뚨뻓 ， 웤쪱닺짺쇋 “퇅샻낲 ”

（Aryan）튻듊，틢캪“룟맳뗄죋”。퓚릫풪
잰 1500 쓪ퟳ폒， 뷸죫틁샊뗄튻늿럖풭
쪼：얷죋볌탸쿲뚫쓏랽쿲틆뚯， 풽맽낢
뢻몹뗄탋뚼뿢쪲즽싶살떽：뛈뫓쇷폲。

퓚：뛈뫓쇷폲，쯻쏇뺭맽싾뎤햽헹，ퟮ훕
믷냜듯싞엾�죋뗈췁훸죋， 퓚：뛈듎듳
슽놱랽붨솢웰춳훎헾좨， 돉캪럍췓컄뮯
뗄뒴퓬헟。

떱좻， 튻킩：뛈쿖듺쏱ퟥ훷틥톧헟

듓룹놾짏럱죏퇅샻낲죋헷럾듎듳슽뗄샺
쪷，죏캪헢쫇컷랽톧헟뗄컞민횮첸，놾훊
짏쫇컷랽냔좨뗄톧쫵펳짤， 헢훖담퓓쇋
뢴퓓쏱ퟥ쟩탷뗄맛뗣퓲쫇쇭튻룶폐좤뗄
뮰쳢쇋。 듓쿖듺톧쫵뷧웕뇩뷓쫜뗄맛뗣
살뾴， 폯쫇：얷폯쾵ퟮ맅샏뗄폯퇔횮
튻，：뛈퇅샻낲죋폫틁샊죋춬ퟚ춬풴，쯣
뗃짏풶랽쟗웝。

십웤뛙뗄퇇샺즽듳듳뗛쫅쫀뫳，죻
쇰맅튻쫀돐웤캰튵， 퓚십웤뛙뗛맺뚫늿
붮폲짏붨솢죻쇰맅뗛맺， 쇬췁냼삨쏀쯷
늻듯쏗퇇뫍늨쮹。 릫풪잰 305 쓪，죻쇰
맅튻쫀싊뻼뫡풽：뛈뫓，죫쟖엔헚웕，폫
뿗좸췵뎯뗄뾪맺듳뗛췓싞뛠쿁슷쿠
럪，솽듳뫀뷜，쓑럖쪤뢺。

맅싞십샺쪷톧볒낢뇓낲퓚 《탰샻퇇
햽헹쪷》훐볇퓘，ퟮ훕쮫랽죏뿉쇋뛔랽뗄
쫆솦랶캧，늢뗞뷡솪틶。죻쇰맅돐죏췓
싞뛠뛔엔헚웕뗄춳훎， 늢붫튻룶얮뛹
볞룸췓싞뛠。 췓싞뛠퓲퓹쯍룸
죻쇰맅 500 춷듳쿳， 늢엉쯻ퟮ훘튪、ퟮ
탅죎뗄쒱뎼뾼뗗샻튮잰췹펭쟗， 펭쟗뛓
컩떽듯쇋뷱쳬틁샊뗄잡냍맾뛻룛。 뾼뗗

샻튮짃뎤좨쒱，놻뫳죋돆ퟷ“：뛈뗄십믹
퇅캬샻”，뷱쳬탂뗂샯뗄쪹망쟸헽쫇틔쯻
뗄쏻ퟖ쏼쏻， 돆ퟷ Chanakyapuri，틢
캪“뾼뗗샻튮횮돇”。

릫풪 8 쫀볍， 낢삭늮죋헷럾늨쮹，

죸즺췵뎯쏰췶。죸즺쪱듺，쯶싞퇇쮹뗂뷌
（냝믰뷌）쫇늨쮹ퟮ뻟펰쿬솦뗄ퟚ뷌。 캪
쇋쳓뇜쓂쮹쇖뗄웈몦， 듳엺늨쮹죋잨췹
：뛈듎듳슽뗄컷몣낶뚨뻓， 쯻쏇놻돆캪
엁컷죋（Parsi），“엁컷”퓚맅늨쮹폯훐
벴틢캪“늨쮹”。뷱쳬，：뛈뗄엁컷죋훷튪
벯훐퓚맅벪삭쳘냮， 쯻쏇룄쮵：뗘폯뫍
맅벪삭쳘폯，뢾얮룄뒩즴샶，떫틀좻볡쫘
냝믰뷌뗄탅퇶。 엁컷죋쟚쏣、뺫쏷，훘쫓
컄뷌，짆폚뺭짌，：뛈ퟮ듳뗄쮽펪볒ퟥ웳
튵쯾쯾벯췅뇣쫇엁컷죋뒴솢뗄。듋췢，：
뛈맺웬죽즫웬뗄짨볆헟뾨싪、“쳺쓯ퟓ”

펢뗏삭·룊뗘뗄헉럲럑싞·룊뗘、 냍믹
쮹첹맺뢸헦쓉뗄웞ퟓ엥뗙뻹쫇엁컷죋，

뿉캽쏻쇷놲돶。

뛔쿖듺：뛈컄뮯펰쿬ퟮ듳뗄늨쮹풪
쯘퓲살ퟔ쒪컔뛹췵뎯쪱웚。 쒪컔뛹뗄뾪
맺믊뗛냍늼뛻쫇훐퇇폎쓁쏱ퟥ춻�죋뗄

뫳틡，퓚컄뮯짏짮쫜늨쮹펰쿬，웤뫳뗄훮
캻뗛췵뛔늨쮹럧쟩틠쟩폐뛀훓。 ퟮ폐쏻
뗄떱쫴뗚컥캻뻽췵즳·볖몹，헢캻돕쟩뗛
췵캪볍쓮쯀좥뗄낮웞，쿂쇮탞훾첩벧쇪，

웤훷튪짨볆헟뻍쫇늨쮹붨훾쪦컚쮹쯾
뗂， 첩벧쇪붨훾좺뮨풰훐탄쫇냗즫듳샭
쪯쮮돘， 쯄쳵뫬즰퇒쮮쟾탎돉쪮ퟖ탎쮮
쾵늼뻖，냗즫듳샭쪯쇪쒹떹펳퓚쮮펰훐，

쿳헷쳬쳃뫍뎾쫀뗄춳튻， 쫇뗤탍뻹퓈뛔
돆뗄늨쮹쪽“쯄럖뮨풰”。듋췢，첩벧쇪뗄
린쏅쓚죽쏦캧잽，튻쏦췪좫뎨뾪，헽뛔춥
풺， 헢훖린쏅탎돉뗄듳쳼퓚늨쮹놻돆캪
“틁췲”，쫇죸즺췵뎯붨훾뗄뗤탍뇪횾。

쒪컔뛹쪱듺， 늨쮹틕쫵뗄맥놦쾸쏜
뮭튲퓚：뛈듳럅틬닊。 쾸쏜뮭퓚늨쮹ퟮ
돵쫇ퟷ캪쫩벮ힰ쫎닥춼탋웰뗄， 퓚죸램
캬췵뎯쪱웚듯떽룟럥。 냍늼뛻뗄뛹ퟓ뫺
십펺퓸쇷췶늨쮹， 퓚죸램캬리춢뇜쓑웚
볤，쯻짮짮쏔솵짏쇋쾸쏜뮭。듽뫺십펺략
믘：뛈，훘뗇뗛췵놦ퟹ，쯻붫늨쮹뮭볒울
죎떽：뛈，뾪뒴쇋“쒪컔뛹뮭엉”。

쒪컔뛹쾸쏜뮭뷏뛠뇭쿖뻽췵맳뗄
펢ퟋ럧닉뫍쫀쯗짺믮，죧쇔、햽헹、퇧

틻，뮹붫키쿱뮭듸떽쇋：뛈믦뮭훐，돤싺
룶죋솦뫍킴쪵탔。 퓚쒪컔뛹췵뎯춳훎
뗘쟸틔췢뗄웤쯻：뛈췁냮， 쾸쏜뮭폫：
뛈뷌짱뮰뷡뫏웰살，솽듳쪷쪫《쒦�웅싞
뛠》뫍《싞쒦퇜쓇》돉캪쾸쏜뮭쳢닄뗄훷
튪살풴， 폈웤쫇엾쪪얫뗄뮯짭뫚쳬폫쓁
얮삭듯뗄낮쟩맊쫂， 돉캪쾸쏜뮭뺭뻃늻
쮥뗄훷쳢。

퓚틻쪳짏， 컷놱：뛈뗄뾾죢폫틁샊
틬쟺춬릤， 솬쏻ퟖ뚼춬퇹뮽ퟶ Kebab。

탂뗂샯뿗좸랹뗪샯폐튻볒뫕뫕폐쏻뗄：
닍쳼，뷐ퟶ늼맾삭，탭뛠횪쏻죋쪿죧뿋쇖
뛙럲뢾、웕뺩뚼퓸맢맋폚듋。“늼맾삭”풭
쫇컚뇰뿋쮹첹돇쫐 ，9 훁 10 쫀볍쪱
캪늨쮹죋붨솢뗄죸싼췵뎯쫗뚼， 듓헢룶
쏻ퟖ뿉뾴돶컷놱：뛈쪳컯폫늨쮹횮볤잧
쮿췲싆뗄솪쾵。：쪽쳰뗣쾲뮶폃볡맻、쿣
쇏틠쫇쫜늨쮹컄뮯펰쿬， ퟮ뻟폐듺뇭탔
뗄쎵맥맻， ퟶ램뻍쫇붫얣쓌폫쏦럛폍햨
뫳、럅죫쎵맥쮮믲님뫬뮨쳇붬훐뛸돉，쏱
볤뒫쮵뻍쫇즳볖몹뗄리춢폹돸랢쏷뗄。

ퟜ횮，퓚냟맥샶뗄：뛈컄뮯훐，늨
쮹풪쯘헽쫇쓇튻쒨늻뿉믲좱뗄쇁즫。
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行走世界

■水 心

■本报驻华盛顿记者 张 松

■本报记者 陆益峰

2015 年 1

月， 时任加州州

长 杰 里·布 朗

（中 ） 在铁轨上

签名， 启动高铁

项目。 没想到 4

年后项目夭折 ，

美国高铁梦只剩

铁轨。 视觉中国


